



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

4 de Septiembre de 2008
Resumen Colegial



RESUMEN COLEGIAL

Reus será una de las sedes de la exposición itinerante sobre Derechos Humanos que ha organizado el Consejo General de la Abogacía DIARI

Justicia reactiva el proyecto del Mercantil y cita a los decanos a una reunión en Madrid
DIARIO INFORMACIÓN ALICANTE



Pere Lluís Huguet

**Decano del Col·legi
d'Advocats de Reus**

Reus será una de las sedes de la
exposición itinerante sobre
Derechos Humanos que ha or-
ganizado el Consejo General
de la Abogacía. **P 14**

www.albaeditorial.es

ALBA

Más Ofertas Aquí



Silla Dc20b. Oferta única por tiempo limitado.

PVP: 149,41 €

Más productos

Jueves 04 de septiembre de 2008 [Contacta con INFORMACION.es RSS](#)

informacion.es
El periódico de la provincia de Alicante

NOTICIAS
Elche

HEMEROTECA [EN ESTA WEB](#)



INICIO

EDICIONES

SECCIONES

DEPORTES

OPINIÓN

PARTICIPACIÓN

GENTE Y OCIO

SERVICIOS

[Alicante](#) [Elche](#) [L'Alacantí](#) [Alcoy](#) [Benidorm/Marina Baixa](#) [Marina Alta](#) [Elda](#) [Vega Baja/Baix Vinalopó](#)

Información.es » Elche

INFRAESTRUCTURAS

Justicia reactiva el proyecto del Mercantil y cita a los decanos a una reunión en Madrid



M. ALARCÓN La Dirección General de Justicia ha citado para el próximo día 10 de septiembre en Madrid a los decanos de los colegios de Abogados y Procuradores, María del Carmen Pérez Cascales y Lorenzo C. Ruiz, respectivamente, a una reunión monográfica donde se abordará de nuevo la petición de un juzgado de lo Mercantil para la ciudad. El encuentro ha sido auspiciado por el diputado Carlos González a petición del alcalde, Alejandro Soler; de hecho, ambos acudirán a la misma para ofrecer su intermediación ante los representantes del Ministerio de Justicia. Al parecer, en la misma se abordará qué problemas se plantean para su creación, algo que igualmente se abordó hace dos años por el entonces alcalde, Diego Maciá, en otra reunión similar a la cual también se invitó a los decanos.

Como ya ha publicado este periódico, la decisión del Ministerio de no crear este órgano judicial, amparándose en que para ello se tendría que modificar la Ley de Planta y Demarcación Judicial, y las críticas vertidas por el conseller de Justicia, Fernando de Rosa, quien sí lo solicitó para la ciudad, provocaron la pasada primavera una agria polémica entre instituciones mientras los profesionales de la ciudad se mostraban desencantados después de varios años de reivindicaciones.

Comarcas

Las comarcas del Baix Vinalopó y la Vega Baja generan dos de cada tres asuntos que son competencia de los juzgados de lo Mercantil por lo cual los profesionales no se explican que los dos que se han creado tengan su sede en Alicante, lo que supone un problema añadido para los afectados que deben acudir allí para cualquier trámite. De Rosa ha garantizado que de crearse este órgano para la ciudad se buscaría una infraestructura donde ubicarlo, cuestión que también cuenta con el apoyo de Soler quien desde que llegó al cargo afirmó que se colaboraría con la Generalitat en la cesión de locales hasta que concluyeran las obras de la Ciudad de la Justicia, que está en marcha.

Los decanos de ambos colegios confirmaron ayer a un responsable del ayuntamiento que acudirían a la reunión, aunque no esperan grandes logros.

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Vinos Selección

¡GRATIS!
BYE SACACORON
VALORADO EN
36,00€

Por sólo 35,90€ Antes 72,00€
I.V.A. y gastos incluidos

CLICK AQUÍ

Contrate desde aquí

FOTOANUNCIO

ANUNCIOS POR PALABRAS

www.classificados
hechos a tu medida

BUSCADOR VIVIENDA

viviendalicante.es

Operación	Tipo de inmueble	Provincia
comprar	viviendas	álava
alquilar	obra nueva	albacete
	habitación	alicante
	oficinas	almería
	locales o naves	andorra
	garajes	asturias

Anunciese gratis

Buscar

El portal inmobiliario de INFORMACION

EL ESCAPARATE.ES